

## **Primer Informe Trimestral 2024 (Enero Febrero Marzo)**

### **Enero**

Jueves 04 de Enero, Se acudió al Gimnasio Municipal para impartir academias relacionadas con la escolta bandera, se atendieron 30 maestros del Nivel de Telesecundarias del Estado con el fin de que estén preparados para los próximos concursos que se están coordinando.



Viernes 05, Se acudió a la Comunidad 6 de Enero, para brindar instrucción de escolta bandera impartida a maestros y alumnos de diversas instituciones educativas, esto atendiendo la solicitud de la Mtra. Ma. Luisa Cabrera Torres, Supervisora de la Zona 03 de Telesecundaria.



Lunes 08, Con el fin de trabajar en equipo la alcaldesa Rita Roció Quiñones de Luna, encabezó sus primeros Honores a la Bandera ante el personal de Presidencia Municipal.



Se acudió al teatro Echeverría para instruir a la escolta bandera previo al Acto Cívico del Día de la Enfermera Fresnillense.



Martes 09, En la Telesecundaria Manuel M. Ponce se brindó la instrucción de escolta bandera a 20 alumnos y 3 maestros, con el fin de conformar una escolta bandera digna de competición.



Miércoles 10, En las instalaciones del Teatro Echeverría se llevó a cabo la Ceremonia Cívica del Día de la Enfermera Fresnillense.



Jueves 11, Como parte de coadyuvar con las empresas del mineral se acudió a Entrada Group para coordinar el próximo acto cívico de honores a la Bandera.

Viernes 12, Siguiendo con el proceso de la organización para el Acto Cívico de Honores a la Bandera se realizó una practica previa en Entrada Group, donde se les instruyo en la manera correcta de saluda, entonar el himno nacional mexicano y la Marcha Zacatecas.

Lunes 15, Se llevó a cabo el Acto Cívico de Honores a la Bandera en la Empresa Entrada Group, con la participación de la Escolta Bandera del Ejercito Mexicano.



Martes 16, Instrucción de Escolta Bandera y programación del próximo acto cívico en la Secundaria Técnica No. 66 Dr. Ignacio Hierro.

Miércoles 17, Dando seguimiento a las solicitudes se acudió a la Telesecundaria Manuel M. Ponce, para continuar con la formación de su Escolta Bandera.

Jueves 18, Previo a los eventos que se realizaran en las diversas zonas educativas se acudió a la Telesecundaria Cuauhtémoc, para brindar instrucción de orden cerrado a maestros de la zona 02 de Telesecundarias.



Viernes 19, se llevó a cabo un ensayo previo en la Secundaria Técnica No. 66 así como del Taller disciplinario denominado como comportarse en los Honores a la Bandera, en el cual se obtuvo buena respuesta por parte de los alumnos.

En las instalaciones del Conalep se instruyó a los diversos maestros que fungirán como jueces en las competencias de escoltas banderas que llevara a cabo la secretaria de educación.

22 de enero, Acto Cívico Honores a la Bandera Secundaria Técnica No. 66 Dr. Ignacio Hierro



23, En las instalaciones del Instituto Tecnológico Superior de Fresnillo, se instruyó a 15 maestros de la zona 22 de Telesecundarias en orden cerrado previo a los concursos que cada zona llevara a cabo.



24 de Enero, Atendiendo la solicitud del director se acudió a la Comunidad de Plenitud, para ensayar a su escolta bandera la cual participara en los concursos de su zona escolar.



Jueves 25, De igual forma en la Comunidad San Cristóbal, se brindó la instrucción a su Escolta Bandera con el fin de obtener mejores resultados en sus respectivos concursos.



En la Comunidad el Salto se brindó Instrucción de orden cerrado a los alumnos que conforman la escolta bandera.



Viernes 26 de enero, Se acudió a la Av. Plateros para colaborar en la brigada de limpieza



Lunes 29, Honores a la Bandera Plaza Cívica Casa de Cultura Mateo Galleos Campos, donde participaron SIAPASF, Registro Civil, At.´ Personas con Discapacidad y Junta de Reclutamiento.



Martes 30, Se acudió a la Comunidad Félix U. Gómez, para brindar instrucción a la Escolta Bandera que representara a su institución en los concursos de su respectiva zona educativa.

### Febrero

Jueves 01, En el Gimnasio Antonio Méndez Sosa, se brindó la Instrucción a la Escolta Bandera de la Telesecundaria de Rio Florido, practicando el recorrido que deberán realizar en el concurso próximo.



De igual manera en coordinación con la secretaria de educación se capacito a los Jueces del concurso de Banda de Guerra.

06 de Febrero, Así como la secretaria de educación básica llevar a cabo sus respectivos concursos de Escolta Bandera, las instituciones del Nivel Medio Superior también realizaran sus respectivos concursos para lo cual se acudió al Cecyte Plateros donde se capacito a los jueces de dicho concurso.

Así como se le brindo la instrucción a la Escolta de la Telesecundaria de Rio Florido también a la de San Cristóbal, donde se le mostro el recorrido que deberá realizar en el Gimnasio Municipal Tomas Méndez Sosa.

Jueves 08, Honores Fúnebres, Casa de Cultura Mateo Gallegos Campos, Juan Pérez Guardado



Viernes 09, En el Gimnasio Municipal se llevó a cabo los Honores a la Bandera de inauguración del concurso de Escoltas Bandera de Telesecundaria Zona 30



Auditorio de la Secundaria No. 1, Honores a la Bandera del concurso de Escoltas Bandera de la Zona 02 de Telesecundaria, así mismo se realizó la entrega de 3 Banderas Nacionales para la Premiación.



Lunes 12, En la Telesecundaria Manuel M. Ponce de la Col. Francisco Villa, se llevó a cabo el Acto Cívico de Honores a la Bandera, encabezados por la Presidenta Municipal Dra. Rita Rocío Quiñones de Luna.



Martes 13, Se acudió al Gimnasio Municipal para fungir como juez del concurso de Bandas de Guerra Nivel Primaria



Miércoles 14, Secundaria No. 5, Clases de Disciplina e instrucción de Escolta Bandera



Jueves 15, En las instalaciones del Gimnasio Municipal se llevó a cabo la fase final del concurso de Escoltas Bandera Nivel Telesecundarias.



Viernes 16, Instrucción de Orden cerrado en la Secundaria No. 5 Josefa Ortiz de Domínguez

Lunes 19, Acto Cívico de Honores a la Bandera en la Escuela Primaria de la Comunidad de Carrillo donde el Secretario de Gobierno realizo la inauguración del domo de dicha institución.



Martes 20, Recorrido por las instituciones, Esc. Fco. Villa, Esc. Ramón López Velarde y J.N. Federico Chopin, para coordinar la reposición de sus Banderas, donde e igual manera se brindó instrucción de Banda de Guerra a la Esc. Ramón López Velarde.



Cecyte Plantel Fresnillo, Instrucción Escolta Bandera previo a su respectiva competencia.



Miércoles 21, Cecyte Plantel San José de Lourdes, Instrucción Escolta Bandera previo a su respectiva competencia.

Jueves 22, Previo al próximo Acto Cívico de Honores a la Bandera se realizó un ensayo previo en la Secundaria No. 5, supervisando los audios del Himno Nacional y la Marcha Zacatecas.



Acto Cívico de Izamiento Guardería del IZZTEZAC,



Sábado 24, Se acudió a las instalaciones del 97 batallón de infantería para coordinar el Acto Cívico de Honores y Reposición de Banderas a las Siguietes Instituciones educativas:



Lunes 26, Concurso Escoltas Bandera Cecyte Fresnillo, en la primer etapa regional donde participaron, Cecyte San Antonio, Plateros, San Juan Capistrano, Santa Lucia.



Honores a la Bandera Secundaria General No. 5 Josefa Ortiz de Domínguez, los cuales fueron presididos por la presidenta municipal, el coronel del 97 Batallón de Infantería, Directores de la Secretaria de Educación así como del comité de padres de familia de la institución.



Ante el llamado de la secretaria Particular se acudió a las instalaciones del Ágora, para colaborar en el Acto Cívico de Honores a la Bandera que llevo a cabo Gobierno del Estado en el Marco de la Mesa de Construcción de la Paz.



Jueves 29, Se acudió a la Escuela Francisco Villa para realizar una práctica previa de los Honores a la Bandera.

### Marzo

Lunes 04, Honores a la Bandera Esc. Primaria Francisco Villa de la Col. Del Valle, donde la presidenta municipal reconoció la labor que llevan a cabo los docentes al instruir a todo el alumnado el cual mostró una gran disciplina en la ceremonia cívica.



06 de Marzo, Acto Cívico inaugural de los juegos deportivos de telesecundaria en la Deportiva Benito Juárez.



Se acudió a la capacitación sobre archivo de trámite en las instalaciones de la biblioteca municipal



11 de Marzo. Acto Cívico de Honores a la Bandera en la Escuela Primaria Juan Valdivia de la Col. Miguel Hidalgo.



12 de Marzo. Se acudió a la sala de prensa para la organización de la Carrera por la Paz, donde al departamento le correspondió la ceremonia inaugural de salida.

Miércoles 13 de Marzo, Instrucción Banda de Guerra Telesecundaria Manuel M. Ponce.



Jueves 14, Colaboración con el Preescolar Francisco Goitia para la realización de reforestación de arbolitos en los jardines Madero y Obelisco.



Sábado 16, Se acudió a las instalaciones del INMUDE, para la colaboración en la entrega de Kits a todos los participantes de la carrera por la paz.

Domingo 17, Acto Cívico Inaugural de la Carrera por la paz sobre la calzada del peregrino.

Jueves 21, Acto Cívico Conmemorativo al CCXVIII Aniversario del Natalicio de Benito Juárez, donde acudieron alumnos de preescolar Francisco Goitia, Esc. Francisco Goitia, Secundaria No. 4 José María Vázquez, la Banda Sinfónica Municipal y la Escolta Bandera de la Dirección de Seguridad Pública, así mismo se realizó la colocación de ofrenda floral por parte de la Presidenta Municipal Dra. Rita Roció Quiñones de Luna y el Secretario de Gobierno Lic. Juan Manuel Loera López, posteriormente se llevó una ofrenda floral a los monumentos ubicados en C. del Oro Col. 18 de Julio y Salida Zacatecas.





**A T E N T A M E N T E**

Fresnillo, Zac. 05 de Abril de 2024.

**C. MIGUEL RODRÍGUEZ MUÑOZ**  
JEFE DEL DEPTO. DE PARTICIPACIÓN CÍVICA Y CIUDADANA